

**Empêche les rénovations.
Accable les classes moyennes.
Nuit au climat.**

NON
À L'ARRÊT DES RÉNOVATIONS !

NON au projet de suppression de la valeur locative
LE 28 SEPTEMBRE

Non Non Non

au projet de suppression de la valeur locative le 28 septembre.

01

Empêche les rénovations

Le projet de suppression de la valeur locative abroge les déductions fiscales pour les rénovations. Sans ces incitations efficaces, les rénovations de maisons seront moins nombreuses. Beaucoup de personnes n'auront plus les moyens de rénover leur logement. Les chauffages ne seront pas remplacés, les murs ne seront pas isolés, les fenêtres ne sont pas renouvelées. Cela compromet les objectifs énergétiques et climatiques. Les logements continueront de vieillir et perdront de leur valeur.

02

Accable les classes moyennes

Les intérêts hypothécaires et les frais d'entretien ne peuvent plus être déduits des impôts. Cela affecte notamment les propriétaires des classes moyennes. En outre, le projet entraîne plusieurs milliards de pertes fiscales pour les communes, les cantons et la Confédération. Celles-ci devront être compensées par la population, ce qui se répercutera tout particulièrement sur les classes moyennes. Plusieurs cantons évoquent déjà une augmentation de l'impôt sur le revenu pouvant atteindre 7,5 %.

03

Nuit au climat

Des rénovations de qualité sur le plan énergétique constituent des mesures efficaces pour la protection de l'environnement. Le projet prévoit toutefois l'abrogation des incitations fiscales pour les rénovations énergétiques. Cela ébranle un facteur clé d'investissement dans des mesures favorables à la protection du climat, telles que l'isolation thermique, les pompes à chaleur et les installations solaires. Les objectifs climatiques et énergétiques s'en trouvent beaucoup plus difficiles à atteindre.

Alliance « NON à l'arrêt des rénovations ! »
arret-renovations-non.ch

En savoir plus sur l'alliance
largement soutenue :

